El Heraldo de México Sección: Mercados 2024-01-15 01:19:17

274 cm<sup>2</sup>

Página: 17

1/1

## **CORPORATIVO**



## #OPINIÓN

EMA, 25 AÑOS DE ACREDITACIÓN

Las acciones de Tesla tuvieron en la semana un ajuste de 7.3% tras difundirse que su fundador, Elon Musk, abusa de sustancias prohibidas



a Entidad Mexicana de Acreditación (Ema), que preside **Raúl Tornel y Cruz**, cerró 2023 con casi ocho mil acreditaciones, no por nada es la institución responsable de evaluar, y en su caso acreditar, a laboratorios, organismos y unidades que prueban y certifican e inspeccionan que los productos,

sistemas y servicios cumplen con los requisitos establecidos en las Normas Oficiales Mexicanas (NOM), Normas Mexicanas, estándares y normas internacionales.

Pues esta misma semana la Ema cumple 25 años de operación ininterrumpida.

Ema fue creada ante la necesidad del sector empresarial de contar con una entidad privada, y sin fines de lucro que apoyara en el cumplimiento de las Normas en sectores fundamentales como el ambiental, agroalimentario, construcción y salud que han apuntalado a la economía en estos años y han permitido a las empresas conquistar mercados de exportación.

Cabe resaltar que sus operaciones traspasan fronteras en 15 países entre éstos China, Ecuador, Guatemala, Corea del Sur, Estados Unidos y Alemania, asimismo, cuenta con los máximos

> reconocimientos internacionales y sus acreditaciones están avaladas por más de 100 países.

> En este cuarto de siglo, y bajo la dirección de **María Isabel López**, no ha dejado de sumar esfuerzos para la difusión de la importancia de las normas tanto con autoridades federales, estatales y locales, además de universidades. Y es que, detrás de

cada producto que ostente una NOM hay toda una estructura de evaluación de normas acreditada por este organismo.

Cabe resaltar que el año pasado, la Ema fue considerada como una Súper Empresa de acuerdo con el ranking "TOP Companies, 2023", realizado por Expansión. Dicha distinción va dirigida a empresas mexicanas que promueven el crecimiento de su talento, a la par de fomentar prácticas corporativas innovadoras que impulsan un ambiente laboral positivo para sus colaboradores; además fue acreedora al Premio Ética y

Valores en la Industria-Trayectoria, reconocimiento que otorga la Concamin, de José Abugaber Andonie.

## LA RUTA DEL DINERO

Que las reformas constitucionales que el próximo 5 de febrero anunciará el presidente **Andrés Manuel López Obrador** en temas como salarios, pensiones, el poder judicial y la organización de elecciones serán retomadas por **Claudia Sheinbaum Pardo** una vez que inicien en marzo próximo las campañas para la elección federal... En más de las elecciones de 2 de junio próximo, con lleno total en Arena CDMX cerró ayer al mediodía su precampaña **Xóchitl Gálvez Ruiz** donde hizo un llamado a la sociedad civil para apoyar a un gobierno de coalición que defienda la democracia y recupere la seguridad en las calles... Mala semana para las acciones de Tesla con un ajuste de 7.23 por ciento luego que *The Wall Street Journal* revelara que su presidente y fundador, **Elon Musk** abusa de sustancias prohibidas.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO\_VARELA

Ema cuenta con reconocimento internacional y su acreditación la avala más de 100 países

